

Thema: Egger Getränke**Autor:** Nina Gamsjäger

Gemeinsame Kooperation: Arche Noah-Gründungsmitglied Christian Schrefel, Projektleiterin Margareta Seiser, Egger-Getränke-Geschäftsführer Bernhard Prosser, Arche Noah-Geschäftsführer-Stellvertreter Bernd Kajtna sowie Arche Noah-Geschäftsführer Reinhard Zuba. Von der Kooperation profitiert auch die Arche Noah: Ein Jahr lang gehen von jeder verkauften Granny's-Flasche fünf Cent an den Verein. Damit soll eine jährliche Spendensumme von maximal 100.000 Euro zusammenkommen. *Foto: Nina Gamsjäger*

Apfelsaft für die Artenvielfalt

Neue Wege | Granny's kooperiert mit Arche Noah. Eigene Getränkekategorie ist in Planung.

Von Nina Gamsjäger

UNTERRADLBERG | Die Apfelsaft-Marke Granny's schlägt einen neuen Weg ein: Gemeinsam mit der Arche Noah starten Egger Getränke ab 10. November, am „Tag des Apfels“, eine richtungsweisende Partnerschaft, mit der nachhaltig zum Fortbestand der Kulturpflanzenvielfalt beigetragen werden soll.

Teil der Initiative, die auf mindestens drei Jahre ausgelegt ist, ist die Entwicklung von gemeinsamen Produkten ab 2019. „Wir wollen eine neue Getränkekate-

gorie eröffnen“, verrät Projektleiterin und Egger-Getränke-Marketingleiterin Margareta Seiser. Auch Bio-Produkte sollen ab 2018 eingeführt werden.

Mit der Kooperation sollen die Artenvielfalt der Äpfel erhalten und der Streuobstanteil erhöht werden. Granny's wird in Zukunft in seinen gespritzten Apfelsäften also noch mehr österreichische Streuobstpfel als zuvor verarbeiten, so Seiser: „Wir möchten, dass uns die Natur, ihr Artenreichtum und die damit verbundenen wertvollen Geschmäcker erhalten bleiben.“